

Doria Medina asegura que Evo Morales está distanciado de la realidad

El entrevistado de la semana por **EL DIARIO** es el empresario y político Samuel Doria Medina, éste asegura que Evo Morales tuvo su oportunidad con el país y no cumplió. "La población ve claramente que el Presidente está más preocupado en sus gustos y sus caprichos y que no está preocupado en resolver los problemas de la gente, que gobierna solamente para los coccaleros, por eso ha aumentado la inseguridad, el narcotráfico".

Asegura que Morales promete de todo, tiene discurso, pero éste tiene mucha distancia con la realidad, porque el Gobierno nunca ha llevado adelante un proyecto y no saben cómo hacer para que se cumpla. "En mi caso, a mí me conocen porque saben que lo que prometo lo cumplo".

Agrega que en el país hay una vulneración a los derechos humanos, y que el Gobierno es el primero en no cumplir la Carta Magna, en vulnerar los derechos de las personas. Por eso, dijo, en 30 años de democracia hay mayor cantidad de asilados y exiliados.

"El Gobierno tiene que empezar a cumplir sus leyes, que no se manipule la justicia como sucede ahora y que el Gobierno no deje de enjuiciar a quien piensa diferente".

• Inf. Pág. 5; 1er. Cuerpo



SAMUEL DORIA MEDINA.

Destituyen a fiscales que bebían en ejercicio de sus funciones

El caso denunciado el pasado 6 de octubre llegó a puerto. El fiscal del Ministerio Público Julio César Sandoval decidió destituir a los cuatro fiscales que fueron encontrados en estado de ebriedad cuando investigaban el caso Malku Khota.

El ministro de Gobierno, Carlos Romero, verificó personalmente el problema y comprobó que cuatro de las cinco autoridades judiciales se habían dedicado a embriagarse. Una vez verificado el hecho, con la autorización del Ministerio de Gobierno, la Policía logró decomisar además el vehículo que usaron para trasladarse hasta el lugar.

La decisión de la instancia judicial indica que los ex fiscales no podrán ejercer más sus cargos, por el delito de incumplimiento de deberes. Las ex autoridades responden a los nombres de Sandro Fuentes, Marco Rivadeneira, Manuel Córdova y Freddy Miranda.

A partir de la destitución de sus cargos, los afectados deberán enfrentar acciones legales y según la falta que cometieron, los cuatro exfiscas, podrían inclusive perder el derecho de pertenecer al Ministerio Público.

• Inf. Pág. 8; 1er. Cuerpo



Los bosques que se van

BOLIVIA PERDIÓ 1.820.000 HECTÁREAS DE BOSQUES POR EFECTOS DE LA DEFORESTACIÓN EN EL PERÍODO 2000 Y 2010, SIENDO EL DEPARTAMENTO DE SANTA CRUZ EL QUE MÁS IMPACTO SUFRIÓ CON 1.388.300 DE HAS DEL TOTAL NACIONAL, EQUIVALENTE AL 76 POR CIENTO, REVELA EL ESTUDIO "MAPA DE DEFORESTACIÓN DE LAS TIERRAS BAJAS Y YUNGAS DE BOLIVIA". EL GOBIERNO TIENE LA PALABRA PARA FRENAR ESTA IRRACIONAL ACTITUD DEL HOMBRE.

• Inf. Pág. 9, 1er. Cuerpo

Excomandante de la Policía Escóbar es enviado a la cárcel

• Fue aprehendido el jueves por el Ministerio Público donde se presentó a declarar por la presunta construcción, adjudicación y pago irregular de departamentos para la Corporación de Vivienda Policial.

Contrariado por la decisión del juez, señaló que era "víctima de un complot". El juez Quinto de Instrucción en lo Penal de La Paz, Ricardo Maldonado, determinó ayer la reclusión de forma preventiva del excomandante de Policía Nacional, Víctor Hugo Escóbar.

El cargo: presuntas irregularidades de la adquisición de un departamento, en el edificio "Los Reyes" ubicado en la Plaza Isabel la Católica de la ciudad de La Paz. Por el mismo caso son investiga-

dos los generales de la Policía, Guido Arandia, Juan Carlos Saa, Isaac Pimentel y Miguel Gemio, quienes deben prestar sus declaraciones en los próximos días.

Al final de la audiencia, el fiscal Marco Antonio Rodríguez declaró: "El señor juez ha determinado su detención preventiva y va a ser remitido al penal de San Pedro, existen riesgos procesales de obstaculización que han sido valorados por la autoridad jurisdiccional que ha determinado la de-

tención preventiva del general Víctor Hugo Escóbar Guzmán".

Escóbar fue imputado por los delitos de uso indebido de influencias y beneficio en razón del cargo debido a la adquisición de un departamento en el edificio "Los Reyes", donde estarían implicados otros generales de la institución por lo cual el fiscal Rodríguez convocará a éstos para que presten sus declaraciones respectivas.

Un millón de bolivianos vive con diabetes y muchos no lo saben

Cada ocho segundos muere una persona en el mundo a causa de la diabetes y miles de enfermos sufren la amputación de uno de sus miembros.

En Bolivia, un millón de personas lleva esta enfermedad silenciosa dentro del cuerpo y muchas veces se entera de ello cuando el mal se ha pronunciado. Además, menos de la cuarta parte de ese millón tiene acceso a los medicamentos y a la educación para contrarrestar la enfermedad.

De acuerdo con la información proporcionada por el Centro de Educación e Información para la Salud, la obesidad, la comida chatarra, la

falta de actividad física o sedentarismo y antecedentes de familiares con diabetes, son los factores de riesgo para contraer la enfermedad.

En el tema preventivo se ha demostrado que medidas relacionadas con el estilo de vida son eficaces para prevenir la diabetes o retrasar su aparición. Se recomienda alcanzar y mantener un peso corporal saludable, con un mínimo 30 minutos de actividad física diaria, consumir una dieta saludable que contenga entre tres y cinco raciones diarias de frutas y hortalizas y una cantidad reducida de azúcar y grasas saturadas.

• Inf. Pág. 7; 1er. Cuerpo



UNO DE LOS ENCUESTADORES EN SUCRE EL PASADO MIÉRCOLES.

Sugieren una encuesta de cobertura para asegurar los datos del Censo

Luego de las decenas de reclamos por las fallas incurridas en el día del censo y cumplimiento con el rigor del trabajo científico para estos casos, el sociólogo René Pereira sugirió aplicar una encuesta de cobertura, que en muchos casos se aplica ocho días después de la gran encuesta nacional.

"Este censo al no contar con una cartografía completamente actualizada, es posible que incurra en una seria omisión censal y esto sólo puede demostrarse con la realización inmediata de una encuesta de cobertura. Este trabajo nos permitirá saber si el censo nos sirve o no, y el INE nos tiene que informar públicamente cuál ha sido la cobertura censal", puntualizó. Pereira explicó que este

trabajo permitirá calificar el trabajo censal. Detalló que el INE debe trasladarse a las viviendas para verificar si la familia fue empadronada además de ver la consistencia de las respuestas.

Pereira señaló que el trabajo incompleto y hermético en el proceso de la actualización cartográfica multipropósito es una de las debilidades que tuvo el INE; además de la falta de consenso, evaluación, difusión y socialización que tuvo la boleta censal; las dificultades en el reclutamiento y la falta de homogeneización de criterios en la capacitación impartida a los empadronadores, provocó posibles errores.

• Inf. Pág. 7; 1er. Cuerpo

Benedicto XVI en su libro sobre Jesús borra mitos del pesebre, el buey y la mula

Las aseveraciones del papa Benedicto XVI en su libro "La Infancia de Jesús" deja perplejos a muchos. En el nacimiento de Jesús no sólo no hubo ni mula ni buey, como ha afirmado el papa Benedicto XVI, en un gesto de progresismo bíblico.

Además, Jesús nació en Belén en una época determinada con precisión y su nacimiento virginal "no es un mito, sino una verdad", asegura Benedicto XVI en su libro presentado en Ciudad del Vaticano.

El motivo de fondo alegado por la teología tradicional era que Jesús tenía que nacer en Belén ya que allí nació el Rey David, y Jesús tenía que ser de sangre real, no hijo de un sencillo albañil y de una mujer quizás analfabeta.

• Inf. Pág. 3; 2do. Cuerpo



EL NACIMIENTO TRADICIONAL CON ANIMALES INCLUIDO RECORDANDO EL PORTAL DE BELÉN.

Hoy en Piensa:



La Toponimia del americano

La toponimia de cualquier persona que ha nacido en América, es AMERICANO. Toponimia es el conjunto de los nombres propios del lugar de un país o de una región. Se pretende entender las razones por las que, quienes han nacido en los Estados Unidos de Norteamérica, se autodenominan en forma personal americanos, dejando de

lado la realidad, que el nombre de americanos no es exclusivo de ellos. Esa costumbre se ha extendido por casi todos los países, inclusive en nuestro país.

Hoy se cumplen...

816

DÍAS SIN JUSTICIA

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Desdó que se expropiaron en forma arbitraria las acciones que Soboco compró legalmente en Fancosa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.



Sóldos Clmmentos para Bolivia